



De nombreuses nouveautés pour les 24H Karting de Francorchamps

Dans moins de deux semaines, les 24 Heures Karting de Francorchamps auront rendu leur verdict. Pour la deuxième édition mise sur pied par la société One Day Karting de Patrick Van Billoen, les petits plats seront mis dans les grands avec pas mal de nouveautés et des initiatives qui devraient ravir participants et spectateurs. On fait le point !



Programmées les 30 et 31 août, les 24 Heures Karting de Francorchamps s'annoncent très prometteuses. A ce jour, pas moins de 48 équipes sont engagées et il n'est pas exclu que ce chiffre soit encore amélioré dans les prochains jours, les inscriptions d'éventuels retardataires étant encore possibles. A moins de deux semaines de ce week-end très attendu, voici ce que vous devez savoir !

La course en direct sur Internet

C'est une grande nouveauté : en collaboration avec Cybernet, les 24 Heures Karting de Francorchamps seront retransmises en direct sur le site Internet www.onedaykarting.be. Deux caméras filmeront la piste et vous pourrez également entendre les commentaires des speakers de l'événement, Thomas Bastin et l'équipe de la webradio Radio Compile. En tout, des essais libres à la cérémonie du podium, ce sont 30 heures de retransmission qui sont prévues ! Notez que le classement de la course pourra aussi être suivi en direct sur le site Internet www.mylaps.com.

Race for muco, la course avec un grand cœur

Pourquoi ne pas joindre l'utile à l'agréable ? C'est ce que se sont dit Morgan Vanlerberghe et Elly Rollé en lançant l'opération Race for Muco. Bien connus sur le circuit de Spa-Francorchamps, où ils pilotent notamment les véhicules d'intervention, les deux compères voulaient venir en aide à une association en récoltant des fonds et en la faisant connaître. Finalement, trois équipages au départ de ces 24 Heures porteront les couleurs de l'association Muco.be, qui soutient les personnes atteintes de la mucoviscidose. Outre Morgan et Elly, on retrouvera notamment l'ex-champion de Belgique de karting (et vainqueur du X30 Challenge Europa) Martin Van Hove, qui a participé fin juillet aux 24 Heures de Spa sur une Ferrari F458. Son frère, Thierry, lui-même atteint par cette maladie génétique, sera au départ sur un autre kart de l'équipe. Comme team-manager, Morgan et Elly ont aussi déniché une belle recrue puisque c'est Laurent Voogt, l'habituel Directeur de course de la VW Fun Cup et du BRCC, qui passera de l'autre côté de la barrière.



WRT tentera la passe de deux

Cinq semaines après avoir remporté les 24 Heures de Spa pour la deuxième fois, l'équipe WRT sera aussi représentée lors des 24 Heures karting. Pas question cette fois d'une Audi R8 LMS ultra (évidemment !), mais bien d'un kart Biz Twin qui visera la victoire dans sa catégorie avec Tom Claessens, Jérôme Verraleweck et trois jeunes pilotes qui ont déjà prouvé leur pointe de vitesse en voiture : Martin Leburton, Mathieu Detry et David De Saeger.

Rosoux, Delepine et Tsamère pour Télépro

Au cœur du peloton, un kart portera les couleurs de Télépro et il ne manquera pas d'attirer les regards. Outre l'incontournable Pierre-Yves Rosoux, que l'on ne présente plus dans le sport automobile belge, on retrouvera en effet parmi les pilotes l'ex-Champion du Monde de Supermoto, Gérald Delepine, aujourd'hui actif en VW Fun Cup, et l'acteur-humoriste français Arnaud Tsamère. Avec Charlie Dupont, Kenneth De Maeyer, Damien Lavigne, Mathieu Lesenne et le rallyman Julien Collette, ils formeront un équipage visant avant tout le... plaisir !

Une remise des prix de premier choix

One Day Karting proposera une fois encore une remise des prix de toute beauté avec des lots de grande valeur. En bref, signalons que trois pilotes (un dans chaque équipe lauréate de sa catégorie) seront invités à la Race Hall of Champions (RHOC) qui se tiendra les 27 et 28 décembre à Aarhus, au Danemark, et qui est organisée

par Martin Christensen. L'équipe lauréate dans chacune des catégories pourra aussi offrir à un de ses pilotes (pour autant qu'il ait moins de 25 ans...) un relais de 40 minutes en VW Fun Cup lors des 12 Heures de Mettet qui auront lieu le 13 septembre.

Chaque équipe lauréate remportera aussi une réduction de 50% sur son engagement pour les 24 Heures Karting de Francorchamps 2015 à condition de conserver la même équipe. Le BGDC offrira de son côté un engagement pour sa course en prologue des 24H02CV (ce prix sera tiré au sort parmi les 9 équipages figurant sur les podiums des trois catégories), l'écurie IcePol Racing Team offrant de son côté le prix de la licence nationale ainsi que la cotisation à l'écurie. Cette même cotisation sera par ailleurs proposée gratuitement pour la saison 2015 à tous les participants des 24 Heures 2014.



Grid girls et animations

La cérémonie de départ des 24 Heures devrait une fois encore être un moment animé ! La grille sera accessible au public pour un « Grid Walk » ayant connu un franc succès l'an dernier. Les grid girls seront au rendez-vous, il y aura de la musique, les hymnes nationaux des 9 nations représentées... Bref, un moment convivial et sympa auquel le public pourra

évidemment assister tout à fait gratuitement avant le tour de chauffe, derrière une VW Fun Cup, et le départ de la course qui sera donné le samedi 30 août à 16h.

Accueil des équipes

Après avoir analysé les points forts et les points faibles de la première édition, One Day Karting a tenté d'apporter un maximum de solutions aux problèmes qui s'étaient présentés. D'un point de vue sportif, avec notamment l'apparition d'un tableau digital pour améliorer la communication envers les pilotes sur la piste, mais aussi d'un point de vue logistique. L'une des nouveautés sera ainsi la mise sur place d'un service traiteur de qualité proposé par Luc Ronchail du Resto Rijckendael (www.restorijckendael.be) et de La Passion du Vin (www.schuddeveld.be).

Entrée gratuite

Les 24 Heures Karting de Francorchamps se veulent avant tout être un moment de convivialité où le plaisir de partager une passion doit prendre le pas sur les éventuelles tensions liées à la compétition. Et le public est invité à participer à cette belle fête tout à fait gratuitement !

Infos complémentaires et bulletin d'inscription sur www.onedaykarting.be

Photos : Kart'im

